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#126 Цивилизация Диснит, контактёрство. Прямой эфир с Катей Лель.

 Эфир 16.08.2020 г.

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактёр с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  –  руководитель  Международного  Центра  духовного  развития

«Кассиопея»;

Катя Лель – певица;

Тиан Григ – ментальный контактёр, представитель планеты Диснит;

МидгасКаус с планеты Эслер - биолог, психолог, микробиолог, специалист по

инопланетным формам жизни.

 

05:21 Планета Диснит, описание внешности диснитовца.

Максим:  Сегодня  тема  -  цивилизация  Диснит.  У  нас  представитель  этой

цивилизации, которому вы сможете задавать любые вопросы, которые вас интересуют.

Я бы хотел, чтобы представитель цивилизации Диснит рассказал, как он выглядит.

Ирина:  Цивилизация  Диснит  входит  в  Межзвёздный  Союз  и  находится  в

созвездии Орла, около 110 световых лет от Солнца. У них есть несколько колоний,

которые  они  тоже  называют  Диснит,  различаются  только  номера.  Они  в  разных

созвездиях, есть колония в созвездии Водолея.

Как выглядит диснитовец: рост около 120-130 см, белая кожа, голова абсолютно

круглая  и чуть  вытянутое  туловище,  тонкие  и прямые руки  и ноги.  У них меньше

суставов, которые могут сгибаться. На руках всего 4 пальца. Нос не выделяется, губы

тоже маленькие. Два чёрных круглых глаза. Когда я их увидела первый раз, это мне

напомнило  снеговика  с  белой  кожей  и  руками-палочками,  а  вместо  глаз  чёрные

угольки.

 

Максим: Они чем-то напоминают серых, но у них более светлая кожа, менее

выраженные глаза и более округлая форма головы.

Ирина: У них глаза больше на точки похожи.

 

08:40 Знакомство с Тианом Григом – цивилизация Диснит.

https://youtu.be/xXBM1ygJDJk


Максим: Сегодня для вас очень интересный сюрприз. Мы пока о нём говорить

не будем. Мы продолжим дальше рассказывать о цивилизации Диснит. Но те люди,

которые к нам сегодня присоединятся, будут очень сильно удивлены этому сюрпризу.

Ирина: Просят объяснить: «Так же странно для вас выглядят земляне, как вы

для  нас?»  Представителя  Диснита,  который  находится  сейчас  рядом  с  нами  в

астральном  теле,  –  зовут  Тиан  Григ.  На  своей  планете  он  выполняет  обязанности

телепатического контактёра. Они себя тоже называют контактёрами. На земной язык

это можно перевести как связист, только ментальный.

 

Максим:  С Тианом Григом сегодня присутствует его контактёр, мы его пока

показывать не будем. Дальше продолжим разговор.

Ирина: Он говорит, что для рядовых диснитовцев, которые не были в открытом

космосе и не знакомы с разными расами, вид землян довольно странный. Но это не для

всех так.  Наша планета входит в Межзвёздный Союз, поэтому по нашим средствам

массовой информации показывают представителей других цивилизаций, в том числе

подобных вам. Наше общественное сознание больше адаптировано к непривычному

виду разумных существ.

 

Максим: Спрашивают: «Сколько ему лет, и сколько они живут?»

Ирина: Он говорит, они живут около 430–570 лет. Они не всегда так жили, это

благодаря достижениям Межзвёздного Союза. Раньше они жили около 200 лет, была

небольшая продолжительность жизни. Тиан Григ говорит, что как только Земля войдёт

в сообщество Межзвёздного Союза, с вашими учёными тоже поделятся технологиями

как не только жить долго, но и полноценно, не болеть физически. У представителей

Межзвёздного  Союза  накоплен  громадный опыт устранения  различных  физических

недугов. Зрители спрашивают: «Сколько тебе лет?» Он говорит 98. Лет 50 он работает

в должности ментального связиста. У него есть семья, трое детей. Они размножаются

не половым путём, похоже на дараальцев. Тиан Григ говорит, что они размножаются

методом  как  бы  клонирования.  Они  могут  получить  ребёнка  из  одной  клетки  и

вырастить его в специальном помещении, как в аппарате. У них нет ограничений по

рождаемости.

 

12:54  Контактёр  Диснита  -  Катя  Лель.  Начало  контакта  Кати  Лель.

Правила Межзвёздного Союза.



Максим: Давайте представим вам контактёра Тиана Грига. Она - начинающий

контактёр, будет простраивать контакт дальше.

Катя  Лель:  Всем  привет,  друзья!  У  нас  здесь  сюрприз,  абсолютно

неожиданный. У меня в гостях очень интересные люди, потрясающие. Мне кажется,

что наступило время, когда нужно познать то, что нам нужно познать именно сейчас.

Рядом со  мной потрясающая  удивительная  женщина,  которая  с  13 лет  находится  в

контакте  с  инопланетянами,  с  Высшим  Разумом.  Для  меня  это  очень  интересная,

значимая встреча, которую я ждала очень давно. Я понимаю сейчас ваши чувства, я

понимаю ваши эмоции, я полностью с вами согласна, потому что, если бы я была не в

курсе того, что происходит сегодня в нашем мире, я бы сказала: «Это не может быть,

это невозможно». Но, друзья, это ваш выбор, это ваша воля, поэтому вы можете просто

наблюдать и слушать, что мы говорим с Ириной вам, и о чём мы говорим. На самом

деле, Ирина сегодня будет открывать интересные, сокровенные вещи, которых я ещё

не знаю, поверьте.

 

Максим:  Катерина  -  контактёр  с  цивилизацией  Диснит,  её  забирали

диснитовцы.  Поэтому у  нас  сегодня  будет  долгий вечерний  разговор.  Мы его  уже

начали за чашечкой кофе. Мы понимаем, что в этой жизни всё не просто так. Одна из

задач  у  Кати,  как  у  Ирины,  это  нести  вам  Свет,  информацию.  Я  считаю,  это

удивительно, что контактёры многих цивилизаций объединяются и несут тот Свет, ту

любовь, то счастье, которого сейчас не хватает другим людям. На Земле сейчас очень

сложные времена. Я думаю, если мы все объединимся в этом Свете, мы обязательно

познакомимся с нашими создателями как в Духовном мире, так и в материальном, и в

тонкоматериальном.

Продолжим про цивилизацию Диснит, я думаю, что Кате тоже интересно.

Катя Лель: Это та самая цивилизация, которая у меня забирала зубы в мои 16

лет?

Ирина: Та самая цивилизация.

 

Катя Лель: Мы поняли, что Диснит, забрал у меня зубы для эксперимента, как

я понимаю?

Ирина: Для выращивания биороботов, которые внешностью подобны тебе.

 

Катя  Лель:  Вы  хотите  сказать,  что  на  какой-то  из  планет  есть  такие  же,



похожие на меня?

Ирина: Да, и они могут из одного зуба сделать минимум троих. Они сделали

сейчас пока троих. Только в них не воплощены разумные души, они как руководимые

программой, биороботы.

 

Катя Лель: Запрограммированные биороботы.  Т.е. я так понимаю, что на сцену

можно их выпускать спокойно. Я шучу, друзья. Теперь каждый, кто будет приглашать

меня на гастроли, скажет: «Это биоробот или Катя Лель?»

Ирина:  Отличить  тебя  от  биоробота  очень  легко.  У  тебя  такая  энергетика,

которую нельзя подделать ни одному биороботу.

 

Катя Лель: Это радует. И душа, наверняка в биороботе нет души.

Ирина: В биороботе она не воплощена. Тиан Григ – это куратор. Это не тот,

который  забирал  на  контакт.  Это  именно  специалист  по  контактам  мысленным,

телепатическим. Сейчас его физическое тело находится на Луне, на обратной стороне,

на диснитовской базе. Кстати, у них есть базы и на Земле тоже.

 

Катя  Лель:  Чтобы  я  понимала  и  наши  телезрители  -  это  положительные

существа, добрые.

Ирина: Они входят в Межзвёздный Союз. Это значит, что на их планете и в их

колониях  нет  организованных  военных  действий.  Там  нет  войн,  там  борются  с

преступностью, более жёсткий контроль за поведением людей. Если есть отдельные

преступники, то их изолируют. Военных действий, армий нет на их планете, потому

что  это  запрещено  правилами  Межзвёздного  Союза.  У  них  нет  смертной  казни  за

любые преступления.

 

Катя Лель: Там тоже есть много негативных людей?

Ирина:  Они  есть  в  любом  обществе.  Как  говорит  МидгасКаус:  «В  каждом

монастыре есть грешник, как и в каждой тюрьме святой».

 

Катя  Лель:  Мне  иногда  кажется,  что  Земля  -  та  самая  планета,  где  есть

хорошие, и не очень; где есть люди, которые проходят экзамены.

Ирина: Дело в том, что в любом обществе может родиться такой Дух, или так

понизить  свои  вибрации,  что  для  него  становится  возможным настолько  позабыть



любовь  к  Богу  и  к  людям,  что  он  становится  способен  на  опасные  действия.  В

Межзвёздный  Союз войдёт  та  цивилизация,  которая  будет  правильно  относиться  к

этим людям, к этим гуманоидам. У них нет смертной казни за преступление, только в

случае серьёзного преступления их изолируют на специальной планете преступников в

нашей Галактике, где они работают за то, что им предоставляют жильё, еду. В случае

серьёзного преступления они не имеют права пожизненно покинуть эту планету. Это

изоляция, и в то же время жизнь им сохраняют. С ними работают наподобие наших

психологов, которые видят Духовный мир. Они выясняют у этих преступников, что

именно  их  сподвигло  на  это  действие,  какие  их  духовные  установки.  Может,

воздействие  каких-то  сущностей.  У  нас,  среди  криминалистов,  учёных,  изучающих

преступность, таких практически нет.

Максим:  У  нас  спрашивают:  «Катя  Лель  -  контактёр?»  Да,  Катя  Лель  -

контактёр.  На  данный  момент  она  простраивает  этот  контакт.  Я  уверен,  что  с  её

энергетикой это будет сделать достаточно легко.  Главное -  прийти к этому уровню

осознанности, уровню принятия. Я вам скажу, что многие из тех людей, которые нас

смотрят,  тоже  являются контактёрами,  просто  многие  этого не  понимают.  Поэтому

задача  проекта  «Кассиопея»  -  это  дать  возможность  получить  осознанный  контакт

многим людям, которые уже являются контактёрами, но не до конца это понимают.

 

20:27  Как  поднять  общий  уровень  осознанности  людей?  Перспективы

вмешательства инопланетян в дела Земли. Гитлер и его народ.

Катя Лель: Я это понимаю, я к этому готова. Я 30 лет к этому шла. У меня есть

очень интересный вопрос, часто мне пишут в сетях насущные вопросы, которые очень

волнуют людей: «Почему вы не помогаете Высшим Силам Света, человечеству, когда

происходят несправедливые ситуации, когда люди страдают, незаслуженно уходят из

этого мира, войны происходят?» Как можно помочь людям и миру? Наступил ли тот

момент, когда Высшие Силы Света уже могут внедриться в наше земное пространство.

Я знаю, что они не имели на это право без наших трудов и без нашей осознанности.

Сейчас мир настолько меняется, и нам нужна помощь свыше, что люди не справляются

с той ситуацией, которая происходит на Земле.

Ирина: Вас интересует именно ответ представителя межзвёздной цивилизации?

 

Катя Лель: Конечно.

Ирина:  Тиан  Григ,  что  ответишь,  пришла  ли  пора  для  минимального



вмешательства в дела Земли для более быстрого прогресса на пути Света? Имеется в

виду  остановка  войн,  военных  конфликтов,  деструктивных  процессов  во  властных

структурах.

 

Катя Лель: Совершенно верно.

Ирина: Он говорит, что эти войны и деструктивные процессы в ваших властных

структурах всё ещё возможны. Это показатель того, что у большинства вашего народа

(он смотрит не просто на русский народ, а на всю Землю как единое пространство)

общий уровень осознанности достаточно низкий. Почему? Потому что если уровень

осознанности будет высоким, то все призывы низковибрационных властных структур к

военным действиям останутся невыполненными этим народом. У вас любят говорить,

что каждый народ достоин своего правителя. Именно достоин по вибрациям. Возьмём

самый яркий пример – это Адольф Гитлер. Он и верхушка Рейха призывали поднять

оружие  на  своих братьев (это  были братья по крови,  такие  же земляне)  ради того,

чтобы  господствовать  над  ними,  возвыситься,  захватить.  Если  бы  этот  призыв  не

нашёл отклика в сердцах обычных людей, то один Гитлер с верхушкой Рейха не смог

бы завоевать столько стран. Он бы не смог посылать бомбы, летать в самолётах, не

смог наступать на другие страны. Он просто сделал призыв, а выполняли его простые

люди.

 

Катя  Лель:  При  этом,  он  осознанно  искал  Шамбалу,  очень  интересовался

монахами, которые должны были истинные знания передать.

Ирина: Раньше у него был высокий духовный уровень. Был голос Высшего Я в

виде  его  совести,  но  он  подавлял совесть,  оправдывая свою жестокость  исканиями

духовности. Самое страшное для вашей планеты состояло в том, что за ним пошли

другие,  именно из простого народа. Если они послушались его речей,  взяли в руки

оружие  и  пошли,  чем  они  по  энергии  отличались  от  него?  Поэтому  говорят,  что

каждый народ достоин своего правителя.

 

Катя Лель: Но как в наше время помочь земной цивилизации обрести Свет и

убрать эти низкие частоты?

Ирина: Чтобы убрать низкие частоты людей, нужно сначала понять, чем они

порождаются. У каждой вибрации есть причина своего рождения.

 



Катя Лель: Эго, потребительство, агрессия.

Ирина: Агрессия, эго, потребительство - они же берутся не просто так, а из-за

того, что ваша астральная атмосфера пропитана идеей о первенстве материи. Чтобы

бороться  с  низкочастотными  вибрациями,  нужно  понять,  что  люди  –  носители

низкочастотных  вибраций,  как  раз  те,  кого  некоторые  плазмоидные  цивилизации

называют биороботами. Они называют их так образно, подчёркивая, что они временно

потеряли свободу своего духовного выбора, сами отдали её непонятным им самим, но

понятным  нам,  сущностям,  которые  ими  руководят.  Как  говорят  «отдал  душу

дьяволу». Это образное выражение того, что они отдали свою свободу выбора, и ими

руководят. Но это временно, пока они не осознают, что находятся в рабстве не то, что

материи, а своего неправильного представления о материи.

 

Катя Лель:  Пока  они  осознают,  пройдёт  слишком  много  времени для  того,

чтобы человечество уничтожало себя.  Мы можем рассчитывать  на  помощь высших

цивилизаций?

Ирина:  Наша  помощь  оказывается  тем,  что  мы через  контактёров  передаём

истинные  знания.  Когда  я  говорю  «истинные»,  я  подчёркиваю,  что  это  не  просто

истина,  как  вы её  понимаете:  информация,  которая  подтверждается  материальными

образами, материальным восприятием. Истина для меня неотделима от любви.

 

Катя Лель: Т.е. нас только любовь спасёт?

Ирина:  Да,  потому  что  любовь  –  это  самая  высшая  вибрация  Вселенной,

которая  и  есть  жизнь.  Жизнь,  любовь  и  истина  –  это  3  названия  одной  и  той  же

энергии.  Путь,  который  сейчас  проходит  ваша  цивилизация,  он  для  вас,  конечно,

тяжёлый, но иногда тяжёлый путь необходим. Чтобы те, кто через него прошёл, стали

больше ценить ту жизнь, которую они, не думая, отнимали у другого. Никакой Гитлер

и никакой маньяк, никакое преступное сообщество в вашем обществе не продержались

бы  долго,  если  бы  само  общество  не  воспитывало  этих  людей.  Чем  оно  их

воспитывает? Оно их воспитывает,  казалось бы, обычными для вас вещами: тем же

самым  первенством  материи,  приоритетом  материи,  ваши  образовательные

учреждения воспитывают так  детей в школе – это первое.  Второе – это то,  что  вы

называете,  культ  потребительства,  т.е.  у  вас  есть  засилье  производственных

корпораций, которые заинтересованы в том, чтобы не просто сделать вещь, а чтобы

она быстро выходила из строя, и чтобы она стоила дорого. На это тратятся огромные



силы  и  средства.  Даже  есть  специальные  лаборатории,  которые  разрабатывают

скрытые дефекты в различных вещах, чтобы можно было заработать больше денег не

от того, что они что-то полезное делают цивилизации, а от того, что они разрушают.

Вы  начинаете  их  винить  во  всём,  в  их  жадности,  в  их  сребролюбии,  злости,  но

подумайте  о  том,   с  чего  эти  качества  у  них  взяты.  Они ведь  продукты  и вашего

общества. Если они с малолетства росли в том убеждении, что главное – это накопить

больше  денег  и  наслаждаться  благами  этого  мира.  Какого  человека  вы  хотите

вырастить, если у него не было даже понятия о духовном познании?

 

Катя Лель: Как раз наши кураторы для того, чтобы поделиться с нами этими

знаниями и человечеству донести, что есть другие истины.

Ирина: Кроме отсутствия смертной казни и отсутствия войн другая характерная

черта для всех цивилизаций Межзвёздного Союза, в том числе для диснитовцев, это

уважение к жизни разумного Духа, воплощённого с момента зачатия, а не с момента

рождения, как у вас заведено законодательно. Именно защищена жизнь от убийства, от

лишения жизни не с момента рождения. Это не просто так, ничего не значащий закон.

Этот закон формирует целое поколение людей, для которых человеческая жизнь в их

подсознании ничего не стоит.

 

Катя Лель: Человечеству нужно осознать, что значит для нас эта жизнь, данная

нам.

Ирина: Да, что это не просто так. Мы предлагаем через контактёров, подавая

идеи в удобной для восприятия людей форме, жить в новой духовной идеологии и

воспитывать в ней своих детей, и постепенно, понемногу, по чуть-чуть изменится всё

общество.  Резкие  революционные  скачки  временно  приносят  облегчения,  но  потом

наступает  неизбежная  реакция  отката  назад.  Получается  то,  что  вы  прошли

революционный  взрыв  1917  года,  период  застоя  и  резкое  падение  в  1991  году  с

обесцениванием всей коммунистической идеологии. Эта реакция была неизбежна. Она

могла произойти через 70 лет, как она произошла, могла через 50, а могла через 150.

Это уже зависело от той совокупной кармы этого общества и этой страны, которая её

накапливала.

 

32:54  Пандемия,  коронавирус,  вакцинация.  Деятельность  артистов  в

карантин.



Катя  Лель:  Можно  спросить  у  наших  кураторов  высших  цивилизаций?

Пандемия, которая посетила нашу Землю и последствия за ней. Кто-то говорит, что

будет  вторая  волна,  кто-то  пугает,  что  будут  принудительно  вакцинировать.

Вакцинация  –  это  реальный  план  негативных  людей,  которые  хотят  сократить

численность  населения?  Нужно  ли  человеку  вакцинироваться,  чтобы  избежать

пандемии? Этот страх, который есть сегодня у человечества, перекрывает всё разумное

и неразумное в человеке.

Ирина: Образы, запущенные определёнными силами в ваше информационное

пространство, запущены не просто так, а с целью создать низкие вибрации в ноосфере,

но и это допущено Богом. Для чего? Вы сейчас скажете по-земному – искушение. Но

это не то, что искушение, это как проверка. Проверка на логичность вашего мышления,

превалирование  мышления  над  инстинктивными страхами  и т.д.   Первая  серьёзная

проверка  за  последние  5  лет  –  это  допущение  коронавируса.  Были  определённые

эксперименты, которые вышли из стен лаборатории в Китае. Но это же Бог допустил.

Это была проверка вас как цивилизации, ваших научных и политических сообществ на

адекватность действий.

 

Катя Лель: Но когда человек в шоке и страхе, то отсутствует вся логика и вся

защищенность, которая дана при жизни.

Ирина: Если бы вы своих детей и вас бы воспитали в той идеологии, что Дух

первичен, а материя вторична, и что Дух бессмертен, у вас бы не было такого страха

потерять  материальную  жизнь,  было  бы  время  подумать  над  тем,  насколько  они

противоречивы и логичны излагаемой информацией о коронавирусе. Например, вы бы

сопоставили,  что  любой  вирус  гриппа  сопровождается  осложнениями.  Вы  бы

сопоставили заболеваемость и смертность от коронавируса и процент заболеваемости

и  смертности  от  туберкулёза.  Можете  сопоставить,  эти  все  данные  есть,  хотя  от

туберкулёза  тоже  есть  прививки.  Конечно,  прививка  защищает,  но  при  слабом

иммунитете  она  не  защитит.  Если  вы  сравните  цифры  заболеваемости  за  год  от

коронавируса и смертность от него в мире и потом за этот же год выявления и процент

смертности  от  туберкулёза,  который  воздушно-капельным  путём  передаётся,  у  вас

возникнет вопрос: «Почему от туберкулёза нет таких мер защиты?»

 

Катя Лель: Это просто устрашение нации. Всё-таки вакцинироваться или нет?

Якобы  сейчас  изобрели  вакцину,  которая  помогает  нашему  иммунитету.  Кто-то



говорит, что категорически нельзя это делать.

Ирина:  Какая  цель  вакцинации?  Если  перед  вами  стоит  вопрос:

вакцинироваться  или не  вакцинироваться?  МидгасКаус  говорил,  что  не  обязательна

вакцинация для того, чтобы не заразиться, не заболеть. Больше половины людей его

переносят  бессимптомно  без  всякой  вакцинации.  Ослабление  иммунитета  делает

возможным осложнения – это пневмония, миокардиты и всё прочее,  до отёка мозга

может дойти. Грипп тоже бывает, у лиц с низким иммунитетом возможно заболевание

гриппозным  менингитом.  Есть  у  нас  прививки  от  гриппа?  Есть,  они  помогают

выработать иммунитет, но не на всю жизнь. Есть, например, на год. Но для этого сам

иммунитет, кому делают эту прививку, должен быть нормальным. Если он слабый, то в

момент прививки он на неё нормально не среагирует, ещё и заболеет.

Если он хочет вакцинироваться от гриппа, он должен это сделать до периода

эпидемии. Если он сделал прививку, а через 3 дня пообщался с тем, кто болеет, защита

не успеет выработаться. Коронавирус – это острая вирусная респираторная инфекция,

разновидность гриппа. От гриппа тоже есть смертность, есть осложнения. Прививаться

или не прививаться от гриппа? Это дело каждого человека. Если человек считает, что

он  тяжело  переносит  простой  грипп,  ему  приходится  общаться  с  детьми,  или  он

работает  в  больнице или общественных местах,  где много риска заразиться,  у него

осложнения, то, наверное, ему стоит привиться. Прививку он легче перенесёт. У нас же

нет обязательной вакцинации.  Если хочешь – иди прививайся, если не хочешь – не

прививайся. Это личное дело каждого человека.

Что касается  вакцины от коронавируса.  МидгасКаус  говорит,  что  этот вирус

очень изменчив. Если даже получится вакцина, то при первой мутации этого вируса

она уже не подействует. Например, от гепатита Б придумали вакцину, а от гепатита С

вакцина невозможна, потому что у него миллионы делений. Одну вакцину придумали,

а она уже другая.

По поводу насильственной вакцинации. Любое насилие неправильно, тем более

у  вас  ещё  нет  порога  заболеваемости,  эпидемиологической  ситуации,  при  которой

должны быть приняты такие меры. Есть специальные законы, что при определённом

охвате инфекцией населения вводится закон об обязательной вакцинации. У вас далеко

до этого порога.    

                                                       

Катя  Лель:  Большая  часть  человечества  слышит,  что  нас  осознанно  хотят

истребить,  потому  что  численность  населения  слишком  большая.  Поэтому  нас



осознанно хотят уничтожить.

Ирина: Есть опасения, что будет не просто вакцина, она будет отравлена?

 

Катя Лель: Конечно.

Ирина: МидгасКаус говорит, что если ваши властные структуры поставили себе

цель  отравить  вас  именно  через  вакцину,  то  им  гораздо  быстрее,  действеннее  и

дешевле  будет  сделать  через  самые  распространённые  инъекции,  которые  колет

практически каждый пятый. Они бы начали вводить яд не в вакцины, у которых малый

охват.  Они бы начали вводить в самый распространённый,  тот же физиологический

раствор,  в  котором  разбавляют  добрую  половину  лекарств:  в  глюкозу,  в  инсулин,

обезболивающие.  Туда  ввести  будет  гораздо  дешевле  и  действеннее.  «Исходя  из

ситуации  на  Земле  политологов  Межзвёздного  Союза,  -  говорит  Тиан  Григ,  -  мы

считаем,  что  для  ваших  властных  структур  нецелесообразно  уничтожение  такого

большого  количества  населения  Земли».  Почему?  Потому что  всё  население  Земли

существует  не  просто  так,  а  участвует  в  непрерывном  цикле  производства.  Если

вывести из воплощения этих людей, то пострадают сами властные структуры. Они не

смогут обеспечить себе тот уровень жизнедеятельности, который привычен. Например,

не смогут  поддерживать в нормальном состоянии дома,  дороги,  коммуникационные

системы, канализацию.

 

Катя Лель: Если бы они об этом думали.

Ирина:  Во  властных  структурах  сидят  очень  хорошие  аналитики.  Люди без

аналитических способностей не способны пройти во власть. Чтобы туда пройти, нужно

обладать  стратегическим  мышлением  и  жёстким  разумом,  который  будет

руководствоваться не эмоциями, а практической пользой. Что будет, если я уничтожу

половину населения страны, с чем я останусь, где буду жить, что буду пить? Кто мне

будет выращивать коров? Он сам не пойдёт пасти коров, и роботов для этого ещё нет, а

кушать он захочет более качественные продукты. Уничтожение большого количества

населения невыгодно для властных структур. У них тоже есть свои дети, свои внуки,

есть свои родственники, и они все останутся без поддержки.

Максим:  Почему  именно  Катя  Лель?  Потому  что  мы  посещаем  всех

контактёров,  которые  контактируют  с  представителями  Межзвёздного  Союза.

Удивительно,  30  лет  Катя  молчала,  сейчас  настало  время,  когда  об  этом  можно

говорить.  Скажу  честно:  для  того,  чтобы  нам  проецироваться,  мы  должны  были



признаться,  что мы «ку-ку».  Пока вы не признаете,  что вы «ку-ку»,  вы никогда не

станете контактёром. Очень большое количество людей, у которых есть контакт, наши

врачи, наша медицина признаёт их «ку-ку» и кладёт в больницы. Поэтому,  если вы

сомневаетесь, что Катя Лель - контактёр, можете не сомневаться. Мы здесь, мы с Катей

и сейчас знакомимся с её кураторами.

 

Катя Лель:  Я  -  творческий  человек  и  переживаю,  почему такое  количество

времени, много месяцев как нас лишили массовых мероприятий, общения с людьми,

публикой.  Мы,  артисты,  очень  сильно  страдаем.  Это  наше  предназначение  и  наша

жизнь.  Мы  не  можем  не  делиться  с  людьми  своей  энергией,  счастьем,  песнями,

творчеством. Скоро День города Москвы. И вдруг я слышу по новостям, что массовые

мероприятия снова вдруг закрывают и опять лишат всех единения, общения, радости.

Почему? Мне кажется, так важно сейчас дать людям поддержку благодаря творческим

людям. Почему нас лишают этого общения?

Ирина: Почему вас лишают общения? Тиан Григ выскажет своё личное мнение

об этом. Лишают общения не только творческих людей, но и многие производства.

Людям дали возможность быть дома, дали возможность пообщаться со своей семьёй,

своими  детьми,  родителями,  старенькими  бабушками,  дедушками,  которых многие,

действительно,  не  видели  месяцами.  Это  было  положительное  зерно,  заложенное  в

этой ситуации.  Что  же делать  с  отрицательным опытом,  который здесь  неизбежен,

особенно для творческого человека, у которого главное – наслаждение творить. У вас

очень развита пятая чакра, поэтому сдерживая в себе эти порывы нести людям Свет,

который вы чувствуете,  можно нанести вред своему физическому здоровью. Что же

делать  сейчас  творческим  людям,  которые лишены  возможности  не  просто  петь,  а

именно  делиться  энергией  и  получать  взаимообмен?  Я  предлагаю  единственно

реальный выход с помощью ваших информационных технологий, например, концерт в

интернет-пространстве.  Это будет давать хоть какой-то выход. Вы не будете просто

петь для себя или писать стихи, вы будете понимать, что вас в этот момент слышат

тысячи людей. Пусть вы их не будете видеть, но это будет лучше, чем если вы будете

наедине  со  своими  мыслями.  Лучше  начать  творить  Свет  и  добро  в  интернет-

пространстве,  чем  сидеть  и  находиться  в  осуждении  этого  мира.  Раз  властные

структуры запрещают собирать массовые мероприятия, нужно принять эту ситуацию,

как она есть. Они запрещают, я это принимаю, я это понимаю, я это не осуждаю, это их

выбор, это их урок. Что теперь делать мне, чтобы донести этот Свет? Я объявляю на



своём канале 2-3 раза в неделю на час-два определённый сбор людей, и я пою для вас.

 

51:54 Цель контакта с Катей Лель.

Максим: Я много вопросов собрал в один вопрос к Тиану Григу, представителю

цивилизации Диснит, который является куратором Кати - какая цель контакта с Катей?

Ирина: Цель контакта с Катей – передавать ей информацию через мысли, через

мыслеобразы. Она была воплощена на нашей планете неоднократно, была воплощена

на  планетах  наших  союзников.  По  своим  вибрациям  она  подходит  нам,  чтобы  мы

могли ей беспрепятственно передавать эту информацию об устройстве Вселенной. Она

получает её во сне. Она не только поёт, сочиняет стихи – это передача информации.

Она чувствует  в  этот момент,  когда  сочиняет,  наши эмоции,  любовь  и  принятие  в

форме, в которой может и желает выражать, и делиться этим со всеми землянами. То,

что она не рассказывала о контакте, он всё равно был, и она этим делилась в форме

стихов. Когда она об этом рассказала (мы послали ей мысль, что пришло такое время),

она  сначала  сопротивлялась  этой  мысли,  не  хотела  рассказывать,  не  знала  реакции

общества.  Я как специалист  по ментальной связи послал ей эту мысль:  «Не бойся,

скажи,  потому  что  ты  этим  приведёшь  много  людей,  которые  больше  нигде  не

услышат, к мыслям о космическом братстве. И не сразу рассказать, а через некоторое

время, когда общество будет готово».

 

Катя  Лель:  Мне  так  хочется,  чтобы  общество  скорее  набирало  обороты

осознанности и быстрее пробуждалось.

Максим: Спрашивают, почему Катя до сих пор сама не передаёт информацию?

Потому что Катя, наверное, сейчас простраивает контакт.

 

Катя Лель: Я думаю, что Катя тоже должна была дозреть и прийти к этому без

страха. Страх во мне жил многие годы, это я признаюсь вам. Я к этому была не готова.

Тебе дают один мир,  потом вдруг  на тебя  сваливается  вообще другой  кардинально

новый мир, который не может тебе никто объяснить. Нужно было дождаться, видимо,

этого  времени,  когда  посылаются  такие  контактёры,  ченнелеры,  которыми  даётся

истинно правильная информация.

 

55:00  Контактёрство,  осознанные  контакты.  Высшее  Я.  Плазмоидные

миры.



Катя Лель: Кстати, у меня такой вопрос: много же людей хотят объявлять себя

контактёрами, на самом деле не являясь ими. Или же не понимают, не догадываются, с

кем они общаются, может быть, это не светлые силы.

Ирина:  Сами  сущности  –  дети  Света,  но  они  могут  быть  деструктивно

настроены: озлобленными по какой-то причине, являться паразитами энергетических

структур  человека,  они временно  сошли с  этого пути  Света.  Если у  них есть  свой

контактёр, который начинает передавать информацию в массы, то его отличить очень

легко, даже по передаваемой информации. Эта информация начинает нести человеку

отрицательные чувства. Он будет в своей речи говорить, например, осуждение кого-

либо.

 

Максим:  Вас всех захватят, вас всех поработят, будут страхи распространять.

Ирина: Осуждение. Даже если он будет говорить, что лично я помогаю людям

избавиться  от  каких-то  деструктивных сущностей,  но  при контакте  с  человеком он

будет говорить, что сам человек милый, хороший, приятный, на него просто нападают

злые существа, он снимает ответственность этого человека за свою жизнь и на самом

деле творит зло.

 

Максим:  Ещё  есть  контактёры,  которые  говорят:  «Я  пришёл  разрушить  все

религии».  Это  деструктив  тоже.  Ничего  не  создавая,  человек  пытается  уже  что-то

разрушить, имея чуть больше, чем имеют те люди, которые неосознанны.

Ирина: Насчёт придуманных контактов: здесь дело в том, почему существуют

такие  люди,  которые  фантазируют,  что  они  контактёры?  Почему они  фантазируют

именно на эту тему? В прошлых воплощениях у них был опыт либо контактов, либо

воплощений в этих мирах. Когда они слышат вокруг информацию, у них появляется

желание тоже контактировать. Когда они начинают не просто об этом мечтать, а уже

об  этом  говорить,  это  становится  известно  и  в  тонком  мире,  и  плазмоидным

цивилизациям,  и  духовным  мирам,  и  гуманоидам.  Гуманоиды  часто  наблюдают  за

определённым городом или областью. И они слышат, что человек, который не является

контактёром, говорит, что я контактёр. Они понимают, что он фантазирует, и начинают

его проверять,  почему он так говорит.  Он так говорит, он интересуется,  а если он

интересуется контактами и готов заявить о себе: «я – контактёр», даже не являясь им, к

нему  на  контакт  выходят  те,  которые  к  нему  ближе  всех  по  вибрациям.  И  с  ним

начинается уже реальный контакт. Но тут проблема в том, что он может продолжать



думать, что он фантазирует, а на самом деле он уже был в контакте.

 

Максим: Причём, находясь на низких деструктивных эмоциях, он точно таких

же к себе привлекает для контакта.

Ирина: Смотря о чём он мечтает. Если он мечтает о чём-то высоком, светлом, о

мире во всём мире, о любви, то он достаточно высоковибрационного привлечёт. Когда

он вступит с ним в контакт, он даже может думать, что это его фантазии и мысли, а он

уже будет в контакте. Это ему отличить будет непросто без специалиста, который ему

настроит контакт.

 

Катя  Лель:  Т.е.  должен  быть  специалист  высших  вибраций,  который  даст

правильный контакт с Высшим Я.

Ирина:  Который может  настроить  контакт  человека,  который не  осознан  по

какой-то причине. Например, он может ещё не фантазировать, а с самого начала быть

контактёром, но за счёт того, что он не полностью верит в этот контакт, отторгает его,

сомневается, он может в нём быть неосознанно. Мысли приходят, а он не понимает -

его или нет?

Что такое осознанный контакт? Это контакт, когда человек понимает, что это не

его мысли, что он находится в контакте с определённой сущностью. Чтобы осознанный

контакт настроить, сначала я,  например, ввожу человека в состояние общения с его

Высшим  Я,  с  его  невоплощённой  частью.  Сначала  он  спрашивает  задачи  своего

воплощения,  выполняет  ли он их,  что  мешает  и  т.д.  Потом запрос,  является  ли он

контактёром, с кем именно и запрос, нужно ли его делать осознанным, т.е. отвечает ли

это задачам воплощения. Это может не отвечать задачам воплощения. Если отвечает,

то приглашается куратор, с которым Высшее Я просит гармонизировать. Высшее Я –

невоплощённая  часть  Духа,  в  нём  присутствует  Божественный  Свет.  Высшее  Я

способно  гармонизировать  контакт  с  любой  сущностью,  потому  что  там  больший

процент  Духов,  чем  в  воплощённых.  Он  подстраивается,  адаптируется  под  любые

энергии  своего  куратора,  и  у  человека  начинается  осознанный  контакт  на  уровне

мысли. Они приходят и узнают имя, цивилизацию, какая цель контакта, что мешает

этому контакту, какие-то качества или ещё что-то. Возможен ли осознанный контакт,

например,  без  присутствия  специалиста,  как  вызвать  самому.  Эти  все  нюансы

уточняются. Это и есть настройка на контакты.

 



Максим:  У  нас  основная  задача  проекта  –  научить  каждого  человека,  кто

обратился в проект, общаться со своим Высшим Я.

Катя Лель: Т.е. у каждого человека есть своё Высшее Я?

 

Максим: Да. И если мы научим это делать, то соответственно, мы дадим людям

понять, что есть не только физическое тело, но и высшая духовная структура, и она

первична.

Катя Лель: Даже если человек на низких вибрациях?

 

Максим: Да.

Ирина: Он не слышит сознательно, он сам уходит в низкие вибрации, но его

Высшее Я остаётся в Духовном мире на том уровне, на который он пришёл. Ещё часть

Высшего  Я  –  в  том  изначальном  источнике  Божественного  Света,  откуда  мы  все

произошли.

 

Катя  Лель:  Получается,  70%  там,  в  Божественном  Свете,  и  30%  в  нашем

земном измерении.

Максим:  Мы воплощаемся  не  только в  физических материальных телах,  мы

можем  воплощаться  в  тонкоматериальных  телах.  Это  отдельный  мир,  отдельная

структура и там в десятки раз больше этих миров.

Ирина: Которые мы называем плазмоидными.

 

Катя Лель:  Плазмоидные миры –  это  тоже  реальные миры,  которые имеют

право на существование?

Ирина:  Реальные миры, только они тонкоматериальные. У них имеется тело,

состоящее не из веществ, а из энергии.

 

Катя Лель: Вся наша жизнь – это энергия.

Ирина: Они состоят из энергии без веществ и не из духовных энергий, а именно

из  тонкоматериальных.  Упрощённо  можно  сказать,  что  это  что-то  вроде  разумной

радиоволны или разумного луча света.

 

Катя Лель: Я лично очень рада тому, что сейчас происходит такой фееричный

момент  преобразования  энергий  лично  в  моём сознании.  Мир меняется  с  большой



скоростью. Нам помогают такие контактёры, как Ирина, которых к нам посылают в

своё время. Я счастлива, что сегодня мы встретились с Ириной, с Максимом, состоялся

разговор, и много нас ждёт открытий, много невероятных событий.

Максим: Всем пока! Мы рады были видеть вас в эфире.

Катя Лель: Всем Света в душе, осознанности, благости, пробуждения, радости.

 


